



 Superficie
 140 m²

 Référence
 CAB6148

 Prix
 1 250 000 €

Vallauris Maison à vendre (06220)

## MAISONS & APPARTEMENTS

Sur les hauteurs de Super Cannes-Vallauris, jolie villa contemporaine neuve de 2023 avec piscine, au calme absolu, vue dégagée sur les collines et les montagnes enneigées. Bâtie sur un terrain de 1040m2 et construite en béton avec des matériaux de qualité (pierres naturelles, robinetteries Philippe Starck) et des prestations soignées elle offre une belle lumière grâce à ses grandes ouvertures tout en étant très économe au niveau énergétique. Elle comporte 3 chambres et deux salles de bains, un grand dressing. Possibilité de stationner plusieurs véhicules au sein de la propriété. Une réserve pour ...

On the heights of Super Cannes-Vallauris, pretty new contemporary villa from 2023 with swimming pool, in absolute calm, unobstructed view of the hills and snow-capped mountains. Built on a plot of 1040m2 and built in concrete with quality materials (natural stones, faucets designed by Philippe Starck) it offers beautiful light thanks to its large openings while being very energy efficient. It has 3 bedrooms and two bathrooms, a large dressing room. Possibility of parking several vehicles within the property. A reserve to add an elevator has already been created.

## **BEAUCHAMP ESTATES**

19 rue des Etats Unis - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





